

学園だより

温故
創新

義務教育学校 八女市立

上陽北納学園

JOYO-HOKUZEI compulsory education school

第8号 令和6年12月2日発行

校長 尾島 義弘

令和6年度重点目標 「自分の考えを伝え合う子どもの育成」

12月になりました。2024(令和6)年もあと一月で終わりです。11月の下旬から肌寒い日が多くなりあっという間に冬がやってきた感じです。地域によってはインフルエンザの流行が始まっています。児童生徒のみなさん、手洗いやうがいを徹底し、場合によってはマスクを着用するなどの対策をとってこの冬を乗り切っていきましょう。

保護者の皆様、11月に実施しました挨拶運動へのご協力ありがとうございました。また、本日から二者面談及び三者面談が始まります。学校と家庭が連携して子どもたちを育てるためにも貴重な機会だと考えています。また、9年生にとっては進路決定をする時です。保護者のみなさま、気になることがありましたら遠慮なくご相談ください。



ゼロ いじめ0を目指して ～いじめ撲滅集会～



縦割りのグループで交流をする様子

11月21日(木)、児童生徒会役員が中心となっていじめ撲滅集会を行いました。今年度は事前に作成したプレゼンをもとに道徳の学習を行い、一人一人が「いじめをなくす」という意識をもって集会に参加するように工夫していました。その甲斐もあって、集会では1～9年生の縦割りのグループで交流をし、「いじめをしない、させない、見逃さない」という決意を持って集会を

終えることができました。大切なのはこれからの一人ひとりの行動です。一人一人の一日の振り返り、そして学級の一日の振り返りで嫌な思いをした(させた)人はいなかったか確認して「いじめ0」を目指していきましょう。



グループ交流全体の様子

八女地区駅伝大会、たくさんの応援ありがとうございました

11月7日(木)、筑後広域公園にて八女地区駅伝大会が行われました。八女地区すべての中学校・義務教育学校が参加して男女それぞれ競技が行われ、本校からも女子1チーム、男子2チームが参加しました。どちらも上位入賞とはなりませんでしたが、最後まで諦めずにタスキをつないで走る姿に、沿道から応援していてとても感動しました。保護者の皆様、たくさんの応援ありがとうございました。

本に親しもう ～図書館まつり開催～

11月8日(水)に、全校児童生徒で図書館まつりを行いました。本に親しむことを目的に中等科図書委員によるスクリーンシアターやなかよし文庫さんによる人形劇の公演、各学級で最も多く本を借りた多読賞の表彰を行いました。昨年に引き続き全校参加の行事としましたが、今年度も1年生から9年生まで楽しみながら本に親しむことができました。



図書委員によるスクリーンシアターの様子

各学年で様々な行事を行いました

本校では、「普段の授業では学ぶこと(体験)ができない機会」、「授業で学んだことを発揮する機会」など子供たちの教育に必要な機会として位置付け、各学年で様々な行事を行っています。特に11月は、行事が多い時期でもあり、様々な行事を行いました。すべてはできませんが、写真でその雰囲気だけでもいくつか紹介します。

【校外学習(1・2年生)】



「おっきい」大牟田市動物園での様子

【いも掘り(1・2年生)】



「たくさんとれたよ」いも掘りの

【1～6年生芸術鑑賞】



ミュージカル「オカミ君のパン」鑑賞

【全校集会】



チームでじゃんけんをする様子

【修学旅行(6年生)】



平和祈念像の前で記念撮影

【交流給食】



1・9年生の交流給食

See you again someday! ～カトリーナ先生とのお別れ会～

11月6日(水)、ALTとして本校で英語を教えていただいたカトリーナ先生とのお別れ会をしました。1年8か月という短い期間でしたが、とてもやさしく、そして楽しく英語を勉強することができました。お別れ会では、3～9年生が感謝の気持ちを英語を交えて伝えることができました。カトリーナ先生、また会える日を楽しみにしています。

なお、新しいALTはロリ先生です。これからよろしくお願いします。

